



« Le complexe est victime de son succès, tant au niveau des espaces que des plages horaires disponibles. » **Paul OLIVIER**

2 D'une superficie totale de 6 000 m², le complexe sportif est deux fois plus grand que le hall des sports de Tournai.

La LeuzArena, le plus bel outil sportif de la région



AVANT... APRÈS



Tant de l'extérieur que de l'intérieur, l'ancienne usine Motte s'est métamorphosée. Surplombant le grand plateau omnisports, une cafétéria moderne accueille les visiteurs au premier niveau. Au dernier étage, la salle « bateau », impressionnante de par sa charpente en bois, doit encore être aménagée (voir projection à droite).

Quand un chancre industriel se mue en un flamboyant écrin sportif !

En réhabilitant l'ancien site Motte en un majestueux complexe sportif, la Commune de Leuze a réussi un véritable tour de force.

● **Pierre-Laurent CUVELIER**

Et dire que peu de monde ne croyait à la reconversion du site Motte, désaffecté depuis 2002, en un vaste complexe sportif. Dans une commune qui avait vu s'exiler pas mal de clubs, faute d'infrastructures sportives dignes de ce nom, le pari était certes osé vu le gigantisme du projet.

« C'est un peu envers et contre tout que j'ai porté et défendu ce dossier sous la précédente législature (MR-PS). Le groupe Idées n'en voulait pas et Hervé Cornillie (MR) non plus, glisse l'ancien maire libéral Lucien Rawart. Il a fallu se battre pour acquérir ce chancre industriel

(une ancienne filature notamment) pour un euro symbolique, avant d'entamer les travaux de mise hors eau pour lesquels on a obtenu plus de 5 millions € de subsides. »

Une petite dizaine d'années après les premiers coups de pelle, force est de constater que la Ville de Leuze dispose d'un petit bijou entre les mains.

Avec ses 6000 m² de superficie totale, la LeuzArena joue dans la cour des grands et fait des envieux. Pour vous donner une idée, le « nouveau » temple des sports leuzois, inauguré à l'été 2016, est deux fois plus grand que le hall des sports de Tournai.

Le hall tourne à pleine capacité

À la rue de Tournai, la réhabilitation du site, vestige de l'industrie textile omniprésente jadis à Leuze, aura coûté plus de 8 millions d'euros (!), dont une large partie repose sur des subsides régionaux et d'Infrasports.

A vrai dire, personne n'imaginait que ce splendide écrin rencontrerait un succès aussi fulgurant

auprès des sportifs et des écoles.

Une année à peine après sa mise en route, la LeuzArena, qui attire des clubs de toute la région, était déjà arrivée à saturation ! « Au départ, rien ne laissait présager de l'évolution du complexe. On est parti d'une page blanche, souligne l'échevin des Sports, Paul Olivier (Idées). Pour le faire vivre, nous avons effectué un gros travail en rassemblant les clubs et en faisant la promotion de l'outil. C'est de cette manière qu'on a réussi à fédérer la vingtaine de formations qui fréquentent régulièrement la LeuzArena. Cela démontre aussi tout le dynamisme de l'équipe en place au

service des Sports. »

Un potentiel de 2700 m² qui reste à exploiter

L'engouement ne cesse de croître avec une fréquentation hebdomadaire qui avoisine aujourd'hui les 1 500 utilisateurs. « Le site est victime de son succès, tant au niveau des espaces disponibles – le dojo pour les arts martiaux, le plateau omnisports de 1500 m² et le mur d'escalade – que des plages horaires. On est même cité en exemple par de nombreuses salles de la région. »

Que d'aucuns se rassurent, l'infrastructure laisse entrevoir de

belles opportunités de développement avec, en projet, l'équipement de deux salles de 1350 m² chacune.

L'investissement, soumis à l'obtention de subsides, est évalué à quelque 2 millions d'euros. Le dossier n'attend plus que la signature de la ministre Debuë.

« Cette ultime phase de travaux intérieurs permettra d'accueillir des disciplines comme la boxe, le tennis de table, le basket, le volley, la danse, la boccia (pétanque handisport)... et prévoit l'aménagement d'espaces dédiés au fitness et à la remise en condition ». ■

La fréquentation des clubs boostée par l'outil

Avec une locomotive comme la LeuzArena, certaines formations sportives ont vu leurs effectifs exploser à l'image du BBC Leuze (basket), du MFC Bon-Air, club de mini-foot, de la Palette leuzoise (ping-pong) et de l'ai-

kido. Preuve en est qu'en dépit des réticences, Leuze a réussi à (re)bâtir une véritable politique sportive.

Autre élément important, de nouveaux clubs ont vu le jour et s'épanouissent au sein du complexe sportif. C'est le cas de

Sport Evasion (gym, psychomotricité, escalade), du club d'india de Leuze, des Gibbons Encordés (escalade) et du One Wall Killshot Club. Bernard Tambour, le président du Judo Top Niveau, y a par ailleurs établi une section jeunes. ■ **P.-L.C.**